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 CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

ATA Nº 15/2015 

 

----- Aos sete dias do mês de agosto do ano dois mil e quinze, na sala de reuniões da 

Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Rio Maior, sob a presidência do Vice-Presidente Carlos Fernando Frazão 

Correia, estando presentes os Vereadores, João António Lopes Candoso, Ana 

Filomena e Silva Antunes Figueiredo, Carlos Alberto Nazaré Almeida, Célia Maria 

Bento do Rosário Flores e Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo.  --------------------------  

------ Pelas dez horas, verificando-se a existência de quórum, o Vice-Presidente da 

Câmara deu início aos trabalhos da presente reunião. -------------------------------------------

-------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ------------------------------------------ 

------ O Vice-Presidente justificou a ausência da Presidente da Câmara por se 

encontrar de férias.----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ----------------------------- 

------------------------------------------ APROVAÇÃO DE ATAS -------------------------------------- 

------ Foi colocada a discussão e votação a ata nº 12/2015, referente à reunião 

ordinária de 22 de junho.----------------------------------------------------------------------------------

------- Aprovada a ata nº 12/2015 por unanimidade dos presentes.---------------------------- 

-------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA ---------------------------- 

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes:  ------------------------------------------------------------------------  

------ Operações Orçamentais: duzentos e vinte e seis mil, novecentos e cinquenta e 

quatro euros e noventa e quatro cêntimos. ---------------------------------------------------------- 

------ Operações não Orçamentais: cento e noventa e sete mil, quinhentos e sessenta 

e dois euros e quarenta cêntimos. ---------------------------------------------------------------------- 

---------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ----------------------------------- 

------ RIBEIRA DE S. GREGÓRIO – LIMPEZA DE CANIÇAIS --------------------------------------------- 

------ APROVAÇÃO DE CANDIDATURA Nº 126/GIP/2015 – APRESENTAÇÃO NO ÂMBITO DA 

CRIAÇÃO DO GABINETE DE INSERÇÃO PROFISSIONAL -----------------------------------------------

------- DESCARGA DE EFLUENTES NO RIO MAIOR --------------------------------------------------------

------- DESIGNAÇÕES TOPONÍMICAS PARA DIVERSOS ARRUAMENTOS EM DIVERSAS 

LOCALIDADE NA FREGUESIA DE RIO MAIOR -------------------------------------------------------------- 
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------ DESMOR – RELATÓRIO TRIMESTRAL DE EXECUÇÃO ORÇAMENTAL ---------------------

------ CASA SENHORIAL D’EL REI D. MIGUEL – NOITES DE MISTÉRIOS – NOITE NO 

MUSEU --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- CÂMARA MUNICIPAL DE SANTARÉM – AGRADECIMENTO -------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou os assuntos para conhecimento de acordo com a 

documentação e prestou uma breve explicação sobre os mesmos. -------------------------- 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------- 

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ----------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Reportou-se à descarga de efluentes no rio Maior e lamentou esta prática, que se 

torna mais visível porque há menos água e as descargas continuam a fazer-se em 

condições normais. Referiu que se sabe de onde vem a poluição e os grandes e 

poderosos continuam a fazê-lo, sendo a população que paga os custos dos interesses 

de particulares. É uma situação que se arrasta e se torna cada vez mais evidente e 

possivelmente outro tipo de atuações têm de ser tomadas.------------------------------------ 

------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  ---------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Sobre a descarga de efluentes no rio Maior, opinou que a impunidade anda no ar, 

e no concelho de Rio Maior, como em todo o País, a qualidade do ambiente, com a 

crise, tem vindo a agudizar-se, pois as pessoas não percebem que a qualidade 

ambiental é um direito humano, e com menos lucros investe-se menos nesta área. 

Aditou que no concelho de Rio Maior com limitações técnicas e científicas por parte da 

autarquia, assiste-se, no espaço de dois meses, a duas descargas que são do domínio 

público, porque no que respeita à qualidade do ar é verificar o que se passa em S. 

João da Ribeira, questionando se a inalação permanente daquela qualidade de ar, não 

terá reflexos na vida futura das pessoas.------------------------------------------------------------ 

------ Sugeriu que, para além dos procedimentos que a autarquia faz, deverá haver 

uma estratégia de consciencialização de que não há nada contra o poder económico 

que tão importante é para a criação de emprego, pois se não se tratar das condições 

ambientais, não há desenvolvimento económico e as entidades responsáveis, que são 

as prevaricadoras, têm de ser responsabilizadas. Também sabemos que as entidades 

reguladoras na maioria dos casos são sujeitas a pressões inimagináveis, daí que só 

uma politica local de defesa do ambiente e de mobilização das pessoas surtirá efeito. 

Deu o exemplo de Estarreja, onde foi a autarquia a promotora da mobilização da 

população na defesa da qualidade ambiental, se não tudo se continuará a repetir-------- 

------ VICE-PRESIDENTE CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ---------------------   

------ Sobre este assunto informou que os serviços foram ao local e dizer-se que a 
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poluição é de uma determinada entidade, não o poderia fazer, pois não é técnico, nem 

responsável pela Agência Portuguesa do Ambiente, no entanto a poluição surge entre 

a nascente do rio Maior e o rio da ponte, no entanto os serviços alertaram para a 

situação, fotografaram, mas não podem dizer que a poluição é de uma determinada 

entidade, sendo para isso que existem as entidades responsáveis que devem atuar. 

Lembrou a situação dos areeiros em que todos os comunicados feitos para as 

entidades oficiais, não obtiveram resposta. Frisou que, enquanto autarca e 

riomaiorense, lamenta o estado calamitoso do rio Maior, referindo que ao fim da tarde 

e principio da manhã a situação se agrava.----------------------------------------------------------

------ Sobre a situação em S. João da Ribeira, estão conscientes do problema, não 

sendo competência da Câmara Municipal as entidades responsáveis fazem as 

inspeções que entendem.--------------------------------------------------------------------------------- 

--------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------- 

------ VEREADORA CÉLIA MARIA BENTO DO ROSÁRIO FLORES ----------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Começou por dar os parabéns à Vereadora Ana Filomena pela iniciativa “Noites 

de Mistérios – Noite no Museu”, opinando ser uma forma muito interessante de 

dinamizar a história local. Elogiou a equipa da Casa d’El Rei D. Miguel, com duas 

pessoas extremamente empenhadas e com os voluntários que participam de forma 

graciosa, situação que é de enaltecer. Referiu gostar particularmente de tudo o que 

está relacionado com factos históricos que ocorreram em Rio Maior e considerou o 

programa fantástico, opinando que deve continuar e ser apoiado de uma forma 

bastante mais reforçada a fim de incentivar a sua continuidade.-------------------------------

------ Seguidamente criticou a situação ocorrida sobre a descarga dos efluentes no rio 

Maior e lembrou que este foi um rio onde muitas crianças do concelho aprenderam a 

nadar e onde muitos ainda pescaram, foi navegável e há uns anos a esta parte a 

degradação tem sido constante, muito embora a QUERCUS tenha vindo a alertar cada 

vez mais para a má qualidade das águas dos rios, pouco ou nada se tem feito, 

relativamente ao rio Maior. Opinou que os grandes grupos económicos, que 

supostamente estão a infringir a lei e a cometer um crime ambiental, devem ser 

punidos. Disse que não aceitava, nem acreditava que este executivo municipal ficasse 

de braços cruzados, pois trata-se de um atentado à saúde pública, não devendo ser 

permitido que tal continue a ocorrer. Referiu também as descargas das suiniculturas 

de S. João da Ribeira que contribuem para a má qualidade do ar e que em 

determinadas horas do dia e épocas do ano, aquelas zonas são insuportáveis, 

tornando o ar completamente irrespirável. Devem ser tomadas medidas.------------------- 

------ VEREADOR JOÃO ANTÓNIO LOPES CANDOSO ---------------------------------------- 
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------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Assinalou a grande vitória da Yahima Ramirez com a medalha de ouro no Asian 

Open Taipé na China, no passado dia 25 de junho, salientando ser uma grande vitória 

para o judo nacional e também para Rio Maior que começa também a ser conhecido 

por outros desportos, para além da marcha atlética, opinando ser de louvar mais esta 

grande vitória de uma atleta residente em Rio Maior e que é, atualmente, uma das 

melhores a nível mundial, o que provou com esta medalha de ouro. Assim, à 

semelhança daquilo que tem sido habitual nestes casos, propunha um Voto de 

Congratulação a Yahima Ramirez.--------------------------------------------------------------------  

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ---------------------------------- 

------ Reportou-se à questão do tarifário da água e recordou que votara favoravelmente 

a proposta apresentada, baseado num compromisso assumido pela Senhora 

Presidente de constituir um grupo de trabalho que definisse uma estratégia para o 

setor das águas na procura da sustentabilidade, pois pretendia-se que os valores 

correspondentes ao aumento fossem investidos no setor, de uma forma programada, 

no combate às perdas de água, à remodelação das redes, criando a sustentabilidade 

no setor. Foi também acordado que haveria uma comunicação aos consumidores, no 

sentido de justificar a subida de preços e a estratégia da Câmara para minimizar os 

impactos que tem no facto de se comprar água e só metade da mesma ser vendida. 

Questionou o que já tinha sido feito sobre este assunto. ----------------------------------------  

------  VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO  ---------------------  

------ Referiu, quanto às questões ambientais, que fora confrontado com um abaixo- 

assinado que está a decorrer entre os moradores junto da Biblioteca e GNR, dado a 

existência de uma grande quantidade de “plátanos e choupos”, que onde, de acordo 

com a natureza, propagam pequenas partículas de pó branco que tornam muito difícil 

a saúde de algumas pessoas, tendo sido registados alguns caso de necessidade de 

assistência médica, por alergia. Solicitou aos serviços da autarquia que estudassem 

as diversas possibilidades daquele tipo de árvores poderem ser substituídas, de forma 

a evitar que numa zona residencial, aconteça este tipo de problemas. Questionou 

também se as árvores plantadas nas ruas Calado da Maia e Cândido dos Reis, eram 

do mesmo tipo. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------  De seguida congratulou-se com a vitória alcançada por Yahima Ramirez, sendo 

uma cubana que, por casamento e opção, é portuguesa, e tem levado o nome de 

Portugal e de Rio Maior, além fronteiras. -------------------------------------------------------------

------ Para terminar disse que nos próximos tempos irá sugerir que o conceito cidade 

do desporto passe a ser concelho do desporto, pois verifica-se um abrandamento da 

atividade local da pratica desportiva para todos e Rio Maior tem condições e 
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capacidade instalada e ainda tem dois terços das vagas da Ecola Superior de 

Desporto para preencher, havendo que reforçar o conceito de desporto para todos.----- 

------ VICE-PRESIDENTE CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ---------------------  

------ Começou por discordar do que foi dito pela Vereadora Célia Flores relativamente 

às questões do ambiente e esclareceu que a Câmara atua nos termos em que a Lei o 

permite e por muitas pressões que a Autarquia faça, quem tem a competência para 

agir, não o faz. O Executivo está consciente da poluição do rio Maior e todos sabem as 

questões levantadas por causa das pecuárias em S. João da Ribeira e aditou que, 

apesar das entidades que tutelam esta área não atuarem, a autarquia atua 

imediatamente, apesar das restrições existentes.--------------------------------------------------

------ Sobre a questão dos choupos, alguns com dezenas de anos, considerava que 

podiam causar problemas de saúde, mas enquanto autarca não assumia que fosse 

tomada uma posição, de ânimo leve, de proceder ao corte dos mesmos, por toda a 

cidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Sobre a prática desportiva referiu haver opiniões contrárias à que foi expressa 

pelo Vereador Augusto Figueiredo, mas aceitava.--------------------------------------------------

------ Sobre as águas informou que o panfleto explicativo estava elaborado e iria ser 

distribuído e quanto ao grupo de trabalho seria constituído logo que a Senhora 

Presidente regressasse de férias. ----------------------------------------------------------------------

------ Seguidamente comentou uma notícia do “Região de Rio Maior” em que a 

autarquia era designada por “ Governo Municipal” e opinou que quando se 

desconhece a realidade não se deveria opinar e os estudos realizados apenas são 

disponibilizados ao executivo, pois trata-se de documentação interna. Quanto à 

substituição dos contadores, referiu que tem sempre de ser questionada a 

disponibilidade financeira para o fazer.----------------------------------------------------------------

------ Seguidamente informou da razão da antecipação das reuniões de Câmara do 

mês de agosto e informou que no próximo dia vinte e um agosto se irá comemorar os 

trinta anos da elevação de Rio Maior a cidade e também será colocado o busto do 

Senhor Marcolino Nobre.---------------------------------------------------------------------------------- 

------ Colocado a votação o Voto de Congratulação a Yahima Ramirez foi aprovado 

por unanimidade dos presentes (anexo 1).---------------------------------------------------------  

---------------------------------- ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------- 

------ PONTO I - DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 35º DA LEI N.º 

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO ---------------------------------------------------------------------------- 

 ----- DESPACHO Nº 49/2015, DE 29 DE JULHO – LANÇAMENTO DE FOGO DE ARTIFÍCIO- 

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE ARROUQUELAS ---------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 
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informou que a proposta de deliberação é ratificar o Despacho n.º 49/2015, de 29 de 

julho, ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 35.º do anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 

de Setembro, no qual foi autorizado o lançamento do fogo-de-artifício na Freguesia de 

Arrouquelas.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------ 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.--- 

------ DESPACHO Nº 51/2015, DE 6 DE AGOSTO – CERTIDÃO DIREITO DE PREFERÊNCIA EM 

NOME DE MARIA LEONOR FARIA SILVA VAZ CRAVEIRO ----------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, face ao parecer emitido, ratificar o 

despacho nº 51/2015, datado de 06/08/2015, exarado ao abrigo do nº 3 do artigo 35º 

da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, determinou a emissão da certidão de direito de 

preferência.----------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.---

------ DESPACHO Nº 52/2015, DE 6 DE AGOSTO – FESTA ANUAL DE PÓVOAS - UTILIZAÇÃO 

DE VIA PÚBLICA -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é ratificar o Despacho n.º 52/2015, de 06 de 

agosto, ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 35.º do anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 

de Setembro, no qual foi autorizada a utilização da via pública, Rua Principal, em 

Póvoas, com início no dia 07 de agosto, pelas 08:00 h e fim no dia 10 do mesmo mês, 

pelas 08:00 h, para a realização do evento “Festa Anual em Póvoas”.-----------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.---

------ PONTO II – PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO ALZHEIMER 

PORTUGAL – GABINETE PSICOSSOCIAL – AUTORIZAÇÃO DE DESPESA;---------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face da documentação em apreço, 

autorizar a renovação do protocolo e respetiva transferência financeira devidamente 

cabimentada, no valor de 77 euros por mês, para a Associação Alzheimer Portugal, 

com efeitos a maio de 2015, até abril de 2016.------------------------------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------
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------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.---

----- PONTO III – CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES EM VALE DA ROSA, UNIÃO DE 

FREGUESIAS DE S. JOÃO DA RIBEIRA E RIBEIRA DE S. JOÃO, EM NOME DE EDGARD 

CARVALHO GOMES – PROCESSO Nº 164/2015 --------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face das informações em apreço, 

certificar que não se vê inconveniente à constituição de compropriedade ou ao 

aumento de compartes para o prédio rústico, sito em Vale da Rosa, na Freguesia de 

S. João da Ribeira (extinta), atualmente União das Freguesias de S. João da Ribeira e 

Ribeira de S. João, inscrito na matriz sob o artigo 37 da Secção L, na medida em que 

deste pedido não resulta qualquer indício de que seja violado o actual regime legal dos 

loteamentos urbanos, de acordo com as disposições contidas no Decreto-Lei nº 

555/99, de 16 de Dezembro, alterado e republicado pelo Decreto-Lei nº 136/2014, de 

09 de Setembro.---------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.--- 

–----- PONTO IV –CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES EM VALE DA ROSA, UNIÃO DE 

FREGUESIAS DE S. JOÃO DA RIBEIRA E RIBEIRA DE S. JOÃO, EM NOME DE EDGARD 

CARVALHO GOMES – PROCESSO Nº 165/2015 -------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face das informações em apreço, 

certificar que não se vê inconveniente à constituição de compropriedade ou ao 

aumento de compartes para o prédio rústico, sito em Vale da Rosa, na Freguesia da 

União das Freguesias de S. João da Ribeira e Ribeira de S. João, inscrito na matriz 

sob o artigo 38 da Secção L, na medida em que deste pedido não resulta qualquer 

indício de que seja violado o atual regime legal dos loteamentos urbanos, de acordo 

com as disposições contidas no Decreto-Lei nº 555/99, de 16 de Dezembro, alterado e 

republicado pelo Decreto-Lei nº 136/2014, de 09 de Setembro.--------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.---

------ PONTO V - CONCURSO PÚBLICO PARA AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS E 

LUBRIFICANTES – CENTRAL DE COMPRAS ELETRÓNICAS DA CIMLT -----------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é aprovar a abertura de concurso para 

aquisição de Combustíveis e Lubrificantes, através da Central de Compras 
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Electrónicas da CIMLT e as respetivas peças do procedimento, nos termos e com os 

fundamentos constantes da informação nº 30/215/UOPEPEAF, datada de 

05/08/2015.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------

------- VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO ---------------------

------- Indicou o sentido de voto como favorável, esperando que o processo não volte à 

Câmara para corrigir peças contratuais. Opinou que a Central de Compras do estado 

pode e deve ser um elemento muito importante na economia de meios, no entanto 

começava a ter muitas dúvidas se esta central de compras não servia apenas para 

permitir aos grandes grupos acederam a ela, pois o número de peças processuais 

exigidas não está ao alcance de noventa e nove por cento do tecido económico 

português.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ----------------------------------

------ Disse que iria votar favoravelmente, mas também tinha algumas dúvidas sobre 

este processo, pois não se está apenas a aprovar a abertura do procedimento, mas 

também a dar uma série de poderes que não se sabe como vão ser exercidos, pois ao 

delegar no Presidente da CIMLT, este tem a possibilidade de subdelegar no júri que 

vier a ser constituído.---------------------------------------------------------------------------------------

------ Assim votava favoravelmente com a recomendação de que se faça um estudo 

que avalie se este recurso é ou não vantajoso para os municípios.---------------------------

------ VICE-PRESIDENTE CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA ---------------------

------ Opinou haver uma grande concentração de poderes que se tem evidenciado ao 

longo dos anos e disse estar expectante para ver como irá decorrer todo o processo.---

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes.--- 

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo 

(Anexo 2).------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO VI - PROPOSTA DE REVISÃO DA CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DE RIO 

MAIOR ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, nos termos da informação 

nº33/SUASE/2015 e documentos anexos, submeter à aprovação da Assembleia 

Municipal a presente proposta de revisão à Carta Educativa, para os efeitos previstos 

no nº 1 do artigo 19º do Decreto-Lei n.º 7/2003 de 15 de janeiro.------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------

------  Sobre esta matéria começou por dizer que a nível de equipamentos educativos o 

concelho de Rio Maior estava muito bem dotado, com cinco centros escolares que 
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sobejamente conseguem dar resposta à população existente. Esta Carta Educativa 

também aponta para algumas necessidades de intervenção nos diferentes edifícios 

escolares e como todos sabem as obras e adaptações nunca estão concluídas, 

considerando as constantes exigências e alterações nos desenhos curriculares e nas 

formas de lecionar, pelo que alguns centros escolares, apesar de serem novos, 

precisam de algumas adaptações que estão previstas.-------------------------------------------

------ Também foi feito um levantamento de algumas necessidades de intervenção na 

Escola Profissional de Rio Maior.------------------------------------------------------------------------

------ Disse também que, relativamente à organização dos Agrupamentos de Escolas e 

a nível futuro, a proposta que foi discutida em Conselho Municipal de Educação e 

explanada no relatório apresentado, refere-se à continuidade do que existe e em caso 

de necessidade fazer alguns ajustamentos. Salientou que no distrito, o concelho de 

Rio Maior é o único que tem uma unidade autónoma, a Escola Secundária e que de 

acordo com a Carta Educativa, vai manter-se.------------------------------------------------------ 

------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO ----------------------

------ Referiu que não deve ser esquecido os contextos que deram origem às cartas 

educativas de dois mil e seis e a atual, pois os QCA numa primeira fase centravam-se 

na construção de grandes obras e posteriormente, com o POPH, surgiram os Centros 

Escolares para, com base no potencial humano, se voltar a fazer investimentos 

avultadíssimos e para dar sentido a isso encerraram os jardins de infância e escolas 

do 1º ciclo com o argumento de que tinham de ter, no mínimo, vinte e um alunos, 

quando na Europa se luta para que as turmas do Jardim de Infância não tenham mais 

de doze alunos.----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Disse que, atualmente, se verifica um quase despovoamento de muitas partes do 

País e parte significativa no distrito de Santarém, lembrando que no concelho de Rio 

Maior apenas as freguesias de Asseiceira e Rio Maior cresceram. ---------------------------

------ Aditou que o relatório contém dados relevantes e que elucidem bem os cenários 

existentes até ao ano de dois mil e onze. Disse ainda que estão a preparar o futuro no 

sentido de haver melhorias significativas nalguns centros e também em algumas 

freguesias como a de Asseiceira. Disse que, do ponto de vista desportivo, Rio Maior 

tem muitos equipamentos e sugeriu a articulação dos mesmos com a Desmor, pois há 

locais que não dispõem de pavilhão para a prática desportiva das crianças.---------------

------ Aditou tratar-se de um documento que poderá ser importante e indicou o sentido 

de voto como abstenção.---------------------------------------------------------------------------------- 

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ----------------------------------

------Referiu que a revisão da Carta Educativa estava de acordo com a Lei e disse 

concordar com o documento na sua essência, salientando a continuidade dos dois 
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agrupamentos, da autonomia da Escola Secundária, bem como dá resposta às 

solicitações da Escola Profissional.---------------------------------------------------------------------

------ Sobre os Centros Escolares referiu as condições que as crianças usufruem 

nestes centros, comparando com as existentes nas escolas, desde o apoio social, ao 

espaço para a prática desportiva, pois com a desertificação existente nas aldeias não 

havia condições para continuarem a ter um serviço de qualidade. Referiu também o 

aproveitamento dos recursos humanos e uma boa gestão dos professores.----------------

------ Salientou que os custos dos Centros Escolares foram devidamente controlados e 

se tiveram deformações há responsáveis para responder pelas mesmas.-------------------

---- VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO ------------------------

---- Referiu que as questões da Educação não podem ser analisadas só do ponto de 

vista económico e o melhor investimento do ser humano é na Educação.-------------------

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ----------------------------------

------ Salientou que, apesar de ser um investimento, não deixava de ter custos, sendo 

uma área que tem que ser sustentável e bem gerida. Também gostaria que as 

crianças estivessem mais próximas de casa, no entanto nos Centros Educativos, 

quando a Educadora fica doente, existe alguém para a substituir o que traz vantagens 

também para os pais.---------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes, com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. –----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo 

(anexo 3).------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto da Vereadora Célia Maria Bento do Rosário Flores, que  

se transcreve na íntegra:----------------------------------------------------------------------------------

------- “A Carta Educativa foi analisada, teve parecer positivo, parece-me pela análise 

feita que é um documento razoável, tem em atenção as alterações demográficas, 

territoriais e socioeconómicas do concelho e parece-me dar especial importância à 

manutenção da autonomia da Escola Secundária, penso que é muito importante que 

continue autónoma, para bem de todos os nossos alunos e encarregados de 

educação.”-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------  PONTO VII - PEDIDO DE AVALIAÇÃO DE TERRENO – CENTRO DE DIA DE ASSENTIZ ----

------- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em aditamento à deliberação de Câmara de 

13/07/2015, deliberar reconhecer que o Município de Rio Maior é dono e legitimo 

proprietário do terreno urbano onde foi implantado o centro de dia para idosos em 

Assentiz, autoriza a proposta da Comissão de Avaliação Municipal que lhe atribui o 

valor de 8.281,00€ (oito mil duzentos e oitenta e um euros).------------------------------------
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---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ VEREADOR JOÃO ANTÓNIO LOPES CANDOSO ----------------------------------------

------ Deu diversos esclarecimentos técnicos sobre o processo, nomeadamente que, na 

sequência da deliberação de Câmara de treze de julho, foi necessário avaliar aquele 

terreno para efeitos da escritura de justificação, sendo o valor proposto pela Comissão 

de Avaliação que está para aprovação e assim se finalizar todo o processo.---------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PONTO VIII – COLOCAÇÃO DE PUBLICIDADE – CLUBE MOTARD MONTANELAS ----------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é autorizar a afixação de publicidade, 

condicionada aos pareceres emitidos. Mais deliberar aprovar a isenção de pagamento 

das taxas devidas nos termos da alínea b) do n.º 1 do artigo 22.º do Regulamento de 

Taxas do Município de Rio Maior.-----------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

----- PONTO IX – COLOCAÇÃO DE PUBLICIDADE – RESULTA PUBLICIDADE UNIPESSOAL, 

LDA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, na EN114 (sentido Rio Maior/Santarém), 

condicionada aos pareceres emitidos pela Unidade de Urbanismo, Planeamento e 

Ordenamento do Território e EP – Estradas de Portugal, SA.-----------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PONTO X – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2372/2015  ------------------------------------------------------------------------------------------------     

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo” (biface), no 

poste de sinalética direcional n.º 1, colocado na Rotunda da N1 com a Avenida de 

Portugal, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento dos pareceres técnicos 

emitidos e ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ----------------------------------

------ Deixou uma nota de reflexão no sentido de se perceber como as grandes 

superfícies conseguem acertar estratégias para ocupação do espaço público, desta 

forma, numa cidade como a de Rio Maior. Quando se fala na defesa do comércio 

tradicional e na questão da proximidade, é bom perceber como tudo funciona. Indicou 

o sentido de voto como favorável, esperando estar a prestar um serviço à população, 

utentes e consumidores.----------------------------------------------------------------------------------- 

------ VEREADOR AUGUSTO MANUEL GONÇALVES FIGUEIREDO ----------------------

------ Referiu que a Câmara cumpre a norma, exige e dá sugestões, verificando-se a 

tentativa de instrumentalizar o espaço público, no sentido de fazer com que o 

consumidor se desloque às grandes superfícies. Disse também que no documento 

apresentado os serviços alertavam para o efeito visual do formato das caixas, assim 

como para os suportes publicitários que não estavam de acordo com o fixado nas 

peças do concurso. Aditou que, com a aprovação de todos estes pontos, o espaço 

público riomaiorense, torna-se num painel de sinalética a indicar onde são as grandes 

superfícies, opinando que o espaço de todos, deve ser salvaguardado.---------------------

------ Indicou o sentido de voto como abstenção porque respeita as indicações dadas e 

não concorda que, por serem grandes superfícies, possam fazer determinado tipo de 

concursos e também porque o pequeno comércio vai ser esmagado.------------------------ 

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------

------ Sobre o assunto em discussão esclareceu que nos diferentes despachos feitos 

uns diziam respeito às caixas e outros ao logotipo e à respetiva cor. Disse também 

que no caderno de encargos estava devidamente definido como seria implementado e 

feita a impressão nas caixas. Informou que a aprovação estava condicionada às 

indicações dos serviços competentes que analisaram e acompanharam o processo.----

------ Terminou a intervenção referindo que a ENIF foi uma das seis empresas 

concorrentes, mas são sempre as grandes superfícies ou os grandes grupos 

económicos que têm melhores possibilidades de aceder a este tipo de sinalética, 

salientando que o Executivo está a trabalhar no sentido de que o comércio local não 

seja prejudicado.---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes, com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. –----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XI – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2373/2015  -------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo”, no poste de 

sinalética direcional n.º 6, colocado na Praça Dr. Francisco Sá Carneiro, em Rio Maior, 

condicionado ao cumprimento dos pareceres técnicos emitidos e ao cumprimento do 

previsto no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão 

do direito de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética 

direcional publicitária no concelho de Rio Maior. ---------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XII – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2374/2015  -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo”, no poste de 

sinalética direcional n.º 8, colocado na Rotunda Cruz. Rua Mariano de Carvalho com a 

Av. Doutor Mário Soares, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento dos pareceres 

técnicos emitidos e ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ PONTO XIII – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2375/2015  ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo”, no poste de 

sinalética direcional n.º 10, colocado na Rotunda da Avenida Dr. Mário Soares, em Rio 
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Maior, condicionado ao cumprimento dos pareceres técnicos emitidos e ao 

cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal 

para concessão do direito de uso privativo de espaço público para instalação de 

postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio Maior.-------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XIV – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2376/2015  ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo” (biface), no 

poste de sinalética direcional n.º 15, colocado na Rotunda Cruz. Av. Dr. Mário Soares 

com a Rua Armando Pulquério, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento dos 

pareceres técnicos emitidos e ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de 

encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PONTO XV – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2378/2015  ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo”, no poste de 

sinalética direcional n.º 18, colocado na Rotunda Rua Armando Pulquério, junto aos 

Bombeiros, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento dos pareceres técnicos 

emitidos e ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 
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Maior.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- PONTO XVI – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2379/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo” (biface), no 

poste de sinalética direcional n.º 25, colocado no cruzamento da Av. Dos Combatentes 

com a Av. 13 de Julho, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento dos pareceres 

técnicos emitidos e ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XVII – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2380/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Continente Modelo”, no poste de 

sinalética direcional n.º 28, colocado no Cruz. Av. 13 de Julho, em Rio Maior, 

condicionado ao cumprimento dos pareceres técnicos emitidos e ao cumprimento do 

previsto no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão 

do direito de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética 

direcional publicitária no concelho de Rio Maior. ---------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 
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uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XVIII – ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2615/2015  --------------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL” (biface), no poste de 

sinalética direcional n.º 16, colocado na rotunda Cruz. Av. Dr. Mário Soares com a Rua 

Armando Pulquério, em Rio Maior, condicionada ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XIX - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2616/2015  -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL”, no poste de sinalética 

direcional n.º 28, colocado no Cruz. Av. 13 de Julho, em Rio Maior, condicionado ao 

cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal 

para concessão do direito de uso privativo de espaço público para instalação de 

postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio Maior.-------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XX - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2617/2015  -------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 
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informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL” (biface), no poste de 

sinalética direcional n.º 25, colocado no Cruz. Av. Dos Combatentes com a Av. 13 de 

Julho, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno 

de encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.-------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXI - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – PROCESSO 

Nº 2618/2015  -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL”, no poste de sinalética 

direcional n.º 18, colocado na rotunda Rua Armando Pulquério, junto aos Bombeiros, 

em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de 

encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior. ------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ PONTO XXII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2620/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é,  em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL” (biface), no poste de 

sinalética direcional n.º 1, colocado na rotunda da N1 com a Av. de Portugal, em Rio 

Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 
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para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXIII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2623/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL”, no poste de sinalética 

direcional n.º 6, colocado na rotunda Praça Dr. Francisco Sá Carneiro, em Rio Maior, 

condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXIV - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2624/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL” (biface), no poste de 

sinalética direcional n.º 8, colocado na rotunda cruz. Rua Mariano de Carvalho com a 

Av. Dr. Mário Soares, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 
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uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXV - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2625/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “LIDL”, no poste de sinalética 

direcional n.º 12, colocado na rotunda Cruz. Av. Dr. Mário Soares com a Av. Marechal 

Humberto Delgado, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.----------------------------------------------------------------- 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- PONTO XXVI - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2626/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

----- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é a Câmara Municipal deliberou, em face dos 

pareceres emitidos, deferir o pedido de instalação de publicidade, com a inscrição 

“LIDL”, no poste de sinalética direcional n.º 10, colocado na rotunda Av. Dr. Mário 

Soares, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno 

de encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- PONTO XXVII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2783/2015  ----------------------------------------------------------------------------------
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----- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Intermarché” e “Minipreço”, no 

poste de sinalética direcional n.º 9, colocado na rotunda cruz. Rua Mariano de 

Carvalho com a Avenida Dr. Mário Soares, em Rio Maior, condicionado ao 

cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal 

para concessão do direito de uso privativo de espaço público para instalação de 

postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio Maior.-------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXVIII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2786/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

----- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Intermarché” e “Minipreço”, no 

poste de sinalética direcional n.º 3, colocado no cruz. Av. dos Combatentes com EN 

114, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de 

encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.-------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXIX - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2789/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Intermarché” e “Pingo Doce”, no 

poste de sinalética direcional n.º 18, colocado na rotunda Rua Armando Pulquério, 

junto aos Bombeiros, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 
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respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXX - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2790/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Minipreço”, no poste de 

sinalética direcional n.º 23, colocado na rotunda Av. dos Combatentes, junto ao Pingo 

Doce, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno 

de encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.-------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXI - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2791/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Pingo Doce”, no poste de 

sinalética direcional n.º 24, colocado na rotunda Av. dos Combatentes, junto ao Pingo 

Doce, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno 

de encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.-------------------------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------
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------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2792/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

----- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Pingo Doce”, no poste de 

sinalética direcional n.º 28, colocado no cruz. Av. 13 de Julho, em Rio Maior, 

condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de encargos do 

procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de espaço público 

para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no concelho de Rio 

Maior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXIII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2794/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Intermarché” (biface) e 

“Minipreço” (biface), no poste de sinalética direcional n.º 1, colocado na rotunda EN1 

com a Av. de Portugal, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXIV - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 
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PROCESSO Nº 2795/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

----- O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Pingo Doce” (biface), no poste 

de sinalética direcional n.º 16, colocado na rotunda cruz. Av. Dr. Mário Soares com a 

Rua Armando Pulquério, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XXXV - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2796/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Minipreço”, no poste de 

sinalética direcional n.º 7, colocado na rotunda Praça Dr. Francisco Sá Carneiro, em 

Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo caderno de 

encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso privativo de 

espaço público para instalação de postes de sinalética direcional publicitária no 

concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XXXVI - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2797/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Minipreço”, no poste de 

sinalética direcional n.º 13, colocado na rotunda cruz. Av. Dr. Mário Soares com a Av. 
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Marechal Humberto Delgado, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto 

no respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do 

direito de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética 

direcional publicitária no concelho de Rio Maior.----------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXVII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2798/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Minipreço”, no poste de 

sinalética direcional n.º 17, colocado na rotunda cruz. Av. Dr. Mário Soares com a Rua 

Armando Pulquério, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no 

respetivo caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito 

de uso privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior. -----------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XXXVIII - ENIF – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE PUBLICIDADE – 

PROCESSO Nº 2799/2015  ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Vice-Presidente apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, em face dos pareceres emitidos, deferir o 

pedido de instalação de publicidade, com a inscrição “Intermarché” e “Pingo Doce”, no 

poste de sinalética direcional n.º 25, colocado no cruz. Av. dos Combatentes com a 

Av. 13 de Julho, em Rio Maior, condicionado ao cumprimento do previsto no respetivo 

caderno de encargos do procedimento concursal para concessão do direito de uso 

privativo de espaço público para instalação de postes de sinalética direcional 

publicitária no concelho de Rio Maior.------------------------------------------------------------------

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------
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------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes com 

uma abstenção do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo. -----------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo (anexo 

4)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ VICE-PRESIDENTE ---------------------------------------------------------------------------------

---- Nos termos do n.º 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente 

reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ----------------------------------------------

------ Quando eram onze horas e quinze minutos, o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para 

constar, se lavrou minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser 

apresentada na reunião seguinte para aprovação global, assinada pelo Vice- 

Presidente da Câmara e por mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora 

Técnica, que a redigi.---------------------------------------------------------------------------------------  

O VICE-PRESIDENTE:__________________________________________________ 

A COORDENADORA TÉCNICA:__________________________________________ 

  

 

 


